

Pour motiver les élèves et leur apprendre à être soigneux, à écrire proprement, un système a été mis en place dans les cahiers de leçon (Etude de la langue, questionner le monde, poésie) avec un système de perforations :

Si la leçon (page ou double page) est bien écrite, sans ratures, et sans erreur de copie, l'élève récupère une perforation : 

S'il y a quelques erreurs ou que le soin et l'écriture peuvent être améliorés, je ne perfore pas et j'écris : 

Si l'écriture laisse à désirer, qu'il y a trop d'erreurs et que le travail est négligé, je perfore avec une sorcière : 

Ce qui signifie que tout doit être recopié proprement et recollé.

Au bout de 10 perforations (tous cahiers confondus), l'élève aura le droit à une responsabilité particulière : remplir le cahier référent, noter les devoirs sur le site internet, ramener un livre à la maison (prêt de l'école) ...